



IEBBP

**IGLESIA EVANGÉLICA BAUTISTA BARRIO DEL PILAR
DE MADRID**

Calle Ginzo de Limia, 44 - Madrid

www.iglesiabautistabarriodelpilar.es

e-mail: info@iglesiabautistabarriodelpilar.es

Pastora: Ana María Mateo y Pastor: Juan G. Whitten

Teléfono 674 127 941

13 DE MARZO DE 2022

LA CONVICCIÓN DE DANIEL

En tiempos de Nabucodonosor, entre los judíos llevados cautivos a Babilonia se encontraba un joven llamado Daniel. Era descendiente de la nobleza judía y había sido formado en toda ciencia y sabiduría. Una vez que llegó a Babilonia, fue escogido y enseñado en las ciencias babilónicas (Daniel 1:1-6) conforme el mandato del rey al jefe de los eunucos, Aspenaz. Años más tarde pasó a tener un papel importante en la corte como jefe de los sabios en Babilonia. El reinado de Nabucodonosor llegó a su fin, tal cual fue anunciado en sueño, y años después el general Ciro se apoderó de Babilonia. Le sucedió el rey Darío. En la época de este rey, Daniel llegó a ser nombrado ministro y gozaba de la confianza del monarca.

Darío no era el único que veía en Daniel una persona digna de confianza “... *Daniel mismo era superior a estos sátrapas y gobernadores, porque había en él un espíritu superior; y el rey pensó en ponerlo sobre todo el reino*” (Daniel 6:3), los compañeros de Daniel también. Estos urdieron un plan para desacreditarle delante del rey y pensaron que la única forma de ponerle en evidencia sería buscar ocasión relacionada con “... la Ley de su Dios” (Daniel 6:5).

Daniel era una persona íntegra, fiel a Dios por encima de cualquier adversidad y trampa humana. Él confiaba en Dios, quien le salvó.

Que el Señor nos ayude a ser fieles e íntegros ante Él en la prueba y las tramas maléficas humanas.

Pastora Ana María Mateo

Devocional para la semana

(Fuente: Nuestro Pan Diario)

14 de marzo - Justicia y Jesús

... qué pide el Señor de ti: solamente hacer justicia, y amar misericordia, y humillarte ante tu Dios (v. 8).

La escritura de hoy: Miqueas 6:1-8

Augusto César, el primer emperador romano, quiso que lo conocieran como un gobernante de la ley y el orden. Aunque construyó su imperio con el trabajo esclavo, las conquistas militares y los sobornos financieros, restauró una medida de proceso legal y dio a sus ciudadanos a Iustitia, una diosa a la que nuestro sistema actual denomina Dama de la Justicia. También promulgó un censo que llevó a María y José a Belén, para el nacimiento del largamente esperado gobernante cuya grandeza llegaría hasta los confines de la tierra (Miqueas 5:2-4).

Lo que nadie imaginó es que un Rey mucho más grande viviría y moriría para mostrar cómo es la justicia verdadera. Siglos antes, en la época del profeta Miqueas, el pueblo de Dios lo había perdido de vista y vuelto a una cultura de mentiras, violencia y «tesoros de impiedad» (6:10-12). En su amor, el Señor anhelaba mostrarles qué significaba hacer el bien y andar con humildad (v. 8).

Fue necesario un Rey Siervo para personificar la clase de justicia que anhelaban las personas dolidas, olvidadas y desamparadas. Jesús cumplió la profecía de Miqueas para que se restableciera la relación entre Dios y las personas, y unas con otras. No sería como la ley y el orden impuestos por el César, sino en la libertad del espíritu de nuestro Rey Jesús.

Reflexiona y ora

¿Qué significa para ti hacer justicia, amar misericordia y humillarte ante Dios? ¿Cómo ves esto en la vida de Jesús?

Padre, ayúdame a actuar rectamente con todos.

15 de marzo - Sin necesidad de una fórmula

Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre (v. 16).

La escritura de hoy: Mateo 5:13-16

Cuando Julia era joven, su bienintencionada maestra de escuela dominical entrenó a la clase para evangelizar, lo cual incluía memorizar versículos y una fórmula para compartir el evangelio. Con una amiga, lo probaron nerviosamente con otra amiga, temiendo olvidar un versículo o paso importante. Julia no recuerda si esa tarde concluyó con una conversión, pero supone que no. El enfoque pareció ser más dirigido a la fórmula que a la persona.

Ahora, años más tarde, Julia y su esposo están siendo un ejemplo para sus hijos del amor a Dios y compartiendo su fe de una manera más atrayente. Entienden la importancia de enseñarles sobre Dios, la Biblia y una relación personal con Jesús, pero lo hacen ejemplificando diariamente el amor a Dios y a las Escrituras. Demuestran qué significa ser la «luz del mundo» (Mateo 5:14), y alcanzan a otros mediante acciones bondadosas y palabras agradables. Al mostrar bondad en su estilo de vida, Julia y su esposo están preparando a sus hijos para que inviten a otros a compartir su fe.

No necesitamos una fórmula para guiar a otros a Cristo. Lo más importante es que el amor a Dios brille y atraiga a través de nosotros. Cuando vivimos y compartimos su amor, Dios atrae a otros para que también lo conozcan.

Reflexiona y ora

¿Cómo compartiste el evangelio con otros? ¿Qué resultado tuvo? ¿De qué otras formas podrías testificar de Jesús?

Dios, ayúdame en mi andar y con mis palabras para atraer a otros hacia ti.

16 de marzo - Muchas gracias, pero no

No os unáis en yugo desigual con los incrédulos (2 Corintios 6:14).

La escritura de hoy: Esdras 4:1-5, 24

Una escuela cristiana para niños autistas recibió una gran donación de una empresa. Después de verificar que no incluía restricciones, se aceptó el dinero. Pero luego, la empresa pidió tener representación en el consejo, y la directora lo devolvió. Rehusó que se comprometieran los valores del colegio. Dijo: «Es más importante hacer la obra de Dios a la manera de Dios».

Hay muchas razones para rechazar la ayuda, y esta es una. Pero en la Biblia vemos otra. Cuando los judíos exiliados regresaron a Jerusalén, el rey Ciro les encomendó reedificar el templo (Esdras 3). Cuando sus vecinos dijeron: «Queremos ayudarlos en la reconstrucción del templo del Señor, pues también nosotros honramos al mismo Dios» (4:2 RVC), los líderes se negaron, ya que al aceptar el ofrecimiento, la integridad del proyecto de reconstrucción podría dar lugar a que la idolatría de sus vecinos se deslizara en su comunidad. Los israelitas tomaron la decisión correcta porque sus «vecinos» hicieron todo lo posible para frenar la construcción.

Con la ayuda del Espíritu Santo y el consejo de creyentes sabios podemos desarrollar discernimiento, y decir que no a ofrecimientos amistosos que puedan esconder peligros espirituales. La obra de Dios hecha como Él quiere nunca carecerá de provisión.

Reflexiona y ora

¿Qué peligro hay en unir esfuerzos con quienes traerían conflictos de intereses a la obra de Dios? ¿Cómo puedes desarrollar discernimiento?

Padre, que sepa discernir con quién asociarme.

17 de marzo - Preparando un lugar para nosotros

Y si [...] os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis (v. 3).

La escritura de hoy: Juan 14:1-4

Nuestra familia planeaba tener un perrito, así que mi hija de once años investigó durante meses. Sabía qué debía comer el perro y cómo incorporarlo a nuestro nuevo hogar... y millones de detalles más.

«Los nuevos cachorros se adaptan mejor —me dijo ella—, si se les muestra una habitación por vez». Entonces, le preparamos cuidadosamente un cuarto. Estoy seguro de que habrá sorpresas al criarlo, pero los agradables preparativos de mi hija no podrían haber sido más completos.

Su forma de canalizar la ansiosa espera de una mascota me recordó el anhelo de Cristo de compartir la vida con los que creían en Él, y su promesa de prepararles un hogar. Cerca del final de su ministerio terrenal, Jesús instó a sus discípulos a confiar en Él, diciéndoles: «creéis en Dios, creed también en mí» (Juan 14:1). Y luego prometió: «os [prepararé] lugar, [...] para que donde yo estoy, vosotros también estéis» (v. 3).

Los discípulos pronto enfrentarían problemas, pero Jesús quería que supieran que estaba preparando un lugar para llevarlos con Él.

No puedo evitar disfrutar de los preparativos cuidadosos de mi hija para el nuevo cachorro, pero solo puedo imaginar cuánto más se deleita nuestro Salvador en preparar detalladamente para cada hijo de Dios la vida eterna compartida con Él (v. 2).

Reflexiona y ora

¿Qué sientes al saber que Jesús está preparando un lugar para ti en la casa de su Padre? ¿Te fortalece y alienta esta esperanza?

Señor Jesús, gracias por ir a preparar un lugar para mí.

18 de marzo - Zorras pequeñas

Cazadnos las zorras, las zorras pequeñas, que echan a perder las viñas... (v. 15).

La escritura de hoy: Cantares 2:3-15

Un piloto no podía acomodar su té en el portavasos, así que lo puso sobre la consola central. Cuando el avión enfrentó una turbulencia, el líquido se derramó y apagó un motor. El vuelo fue desviado y aterrizó sin problema, pero cuando sucedió lo mismo dos meses después con un tripulante de otra aerolínea, el fabricante se dio cuenta de que había un problema. El avión cuesta 300.000.000 de dólares, pero los portavasos eran demasiado angostos. Este aparentemente pequeño error generó momentos angustiosos.

Algunos detalles pequeños pueden destruir los planes más grandiosos, por eso el hombre del Cantar de los Cantares insta a su amada a cazar «las zorras pequeñas, que echan a perder las viñas» de su amor (2:15). Las zorras que buscaban uvas eran difíciles de atrapar porque atacaban las vides y después desaparecían en la noche. Pero no hay que ignorarlas.

¿Qué amenaza tus relaciones más cercanas? Tal vez no sean grandes agravios, sino un pequeño comentario o desaire que socava la raíz de tu amor. La suma de estas cosas podría poner en peligro de muerte una amistad reciente o un matrimonio apasionado.

¡Que Dios nos ayude a cazar las zorras pequeñas! Si es necesario, pidamos perdón o perdonemos, y nutramos nuestras viñas con acciones afectuosas.

Reflexiona y ora

¿Qué «zorras pequeñas» están perjudicando una de tus relaciones cercanas? ¿Qué puedes hacer para buscar perdón y un nuevo comienzo en Cristo?

Padre, que tu amor extraordinario fluya a través de mí.

19 de marzo - Recuperar nuestro tiempo

Y os restituiré los años que comió la oruga [...]. Comeréis hasta saciaros... (vv. 25-26).

La escritura de hoy: Joel 2:21-27

Mi madre me contó que había decidido no ir a la universidad para poder casarse con mi padre, pero siempre se aferró a su sueño de convertirse en profesora de economía doméstica. Tres hijos más tarde, aunque nunca obtuvo un título universitario, llegó a ser auxiliar nutricionista del sistema de salud del estado de Luisiana. Elaboraba platos para mostrar opciones de comidas más saludables; algo muy parecido a enseñar economía doméstica. Cuando me compartió su sueño, proclamó que Dios ciertamente había escuchado sus oraciones y le había dado los deseos de su corazón.

La vida puede ser igual para nosotros. Nuestros planes van en una dirección, pero la realidad va en otra. Pero con Dios, nuestro tiempo y experiencia pueden volverse demostraciones hermosas de su compasión, amor y restauración. Dios le dijo al pueblo de Judá (Joel 2:21) que le restituiría sus años perdidos o destrozados por «la oruga» (v. 25). En nuestro caso, sigue ayudándonos en los desafíos y los sueños incumplidos que enfrentamos, porque servimos a un Dios redentor que recompensa nuestros sacrificios por Él (Mateo 19:29).

Ya sea que enfrentemos un reto devastador o un tiempo de sueños sin cumplir, podemos clamar a Dios, quien restaura, y alabarlo.

Reflexiona y ora

¿Qué esperas que Dios restaure o que cumpla? ¿Cómo describirías tu actitud mientras esperas?

Dios poderoso, ayúdame a confiar en tus tiempos para cada área de mi vida.

ANUNCIOS

Centenario UEBE, 26 - 28 de agosto.
Abierto plazo de inscripción

CALENDARIO DE LA PRÓXIMA SEMANA

Culto de Oración (**)	Jueves	19:00 Horas
Culto de Adoración (**)	Domingo	11:00 Horas

() Uso obligatorio de mascarilla durante todo el culto**

CUMPLEAÑOS MARZO 2022

Luiz Carlos Bella	10/03 - Jueves
Manuela Calabria	27/03 - Domingo

Salmo 27:1

El Señor es mi luz y mi salvación; ¿de quién temeré? El Señor es la fortaleza de mi vida; ¿de quién he de atemorizarme?